

Herrn Bezirksbürgermeister
Lothar Pollähne o.V.i.A.
im Stadtbezirk Südstadt-Bult

über den FB Steuerung, Personal
und Zentrale Dienste, Bereich Rats-
und Bezirksratsangelegenheiten 18.62
Trammplatz 2
30159 Hannover

Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die
Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult am 17. 09. 2008

Hannover, den 1. September 2008

Schaffung einer Wasserspielanlage auf dem Spielplatz Berta-von-Suttner-Platz

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, auf dem Spielplatz am Berta-von-Suttner-Platz eine
Wasserspielanlage zu schaffen und für zusätzliche Beschattung des Sandkastens und des
angrenzenden Spielbereiches zu sorgen.

Begründung:

Dieser Spielplatz ist der beliebteste Spielplatz der Südstadt. In den Sommermonaten ist aber
zu beobachten, dass auf Grund der starken Sonneneinstrahlung der Spielplatz kaum genutzt
wird. Für einen Großteil des Tages liegt nur eine kleine Fläche des Sandkastens im
Schatten, auch der angrenzende Bereich mit Wippen und Spielhäuschen liegt in den heißen
Mittags- und Nachmittagsstunden in der Sonne.

Die Spielplätze im Stadtteil sind für viele Familien der einzige Platz, wo sie mit ihren
Kinder draußen spielen können. Leider fehlt den Südstädter Kindern eine Möglichkeit, auf
ihrem Lieblingsspielplatz mit Wasser zu spielen und zu matschen. Auch kein anderer
Spielplatz in der fußläufig zu erreichenden Umgebung bietet diese Möglichkeit. Die
Wasserspielanlage im Spielpark Tiefenriede ist seit Jahren außer Betrieb, zudem richtet sich
das Spielangebot hier auch eher an ältere Kinder.

Das Bedürfnis der Kinder, sich bei warmem Wetter mit Wasserspielen zu vergnügen,
kann jeder bestätigen, der einmal bei schönem Wetter im Eiscafe am Sallplatz war. Am
dortigen Trinkbrunnen spritzen und planschen die Kinder zwar zu ihrem eigenen Vergnügen
und dem ihrer Eltern - aber nicht immer mögen Passanten oder Eiscafekunden dieses
Vergnügen teilen.

Um auch den Kindern in der Südstadt im Sommer erfrischendes Nass zu
ermöglichen, wäre die Schaffung einer Wasserspielmöglichkeiten, wie es sie z.B. schon auf
dem Sonnenspielplatz in der List gibt, eine bezahlbare und lohnenswerte Investition. Beide
Forderungen finden die Unterstützung der Nutzer des Spielplatzes

Roland Schmitz-Justen
Bezirksratsherr